

# バドミントン部

\*\*\*\*\*

11月9・10日（土・日）砥部町陶街道ゆとり公園体育館にて、愛媛県高等学校バドミントン新人大会が行われ、男子ダブルスにおいて、2年3組の大程直輝さんと1年1組の林龍之介さんが、約15年振りに優勝を果たしました。インターハイ出場選手と試合を勝ち抜き、県立学校としては久しぶりの優勝を手にすることができました。今後は全国大会出場を目指し、1月に行われる四国ブロック大会で勝ち上がれるように、日々練習を頑張りたいと思います。また、団体戦も、男子は準優勝、女子は3位になることができ、12月末に行われる四国強化練習会に参加することができるようになりました。応援ありがとうございました。今後とも本校バドミントン部をどうぞよろしくお願い致します。



\*\*\*\*\*

101HR 林龍之介さんが令和6年度国スポ（旧国体）帯同選手に選ばれました！

7月7日（日）に第78回国民スポーツ大会バドミントン競技愛媛県選手選考会（少年の部）が行われ、本校の101HRの林龍之介さんが4位という結果を残し、愛媛県代表帯同選手として選出されました。今年度は10月に本選が佐賀県唐津市で行われますが、まずは8月に香川県坂出市で行われる四国ブロック予選会での勝ち上がりを目指して今後練習に取り組みます。また、本校の203HR大程直輝さんもベスト8という素晴らしい結果を残しました。



\*\*\*\*\*

こんにちは！バドミントン部です！1月10日（日）に愛媛県団体総合バドミントン選手権大会、11日（月）に愛媛県高校1年生大会が開催されました。結果は、団体総合大会において男子4部で松山南高校男子バイオレットが優勝しました。（左側の写真）

また、高校1年生大会において男子Bクラスシングルス第3位、ダブルス第3位および女子Bクラスシングルスで2名の生徒が第3位に入賞しました。（右側の写真）

Bクラスは高校生からバドミントンを始めた生徒ですのでまだまだ技術も未熟ですのでこれからももっと練習ガンバリマス！今後ともよろしく願いいたします！

